
Répertoire des régularités orthographiques 

 

Niveau 5  

 

Les coccinelles se battent en duel. 

 

Le son    s’écrit généralement :  

- à la fin des noms masculins

- à la fin des noms féminins.

L’épouvantail porte une médaille. 

  

Le son    s’écrit généralement :  

- à la fin des noms masculins

- à la fin des noms féminins.

 

La médecin vétérinaire vaccine l’ourson polaire.  

 

Le son   à la fin des adjectifs s’écrit généralement . 

Cela vaut aussi pour les noms communs dérivés de ces adjectifs, comme vétérinaire, 

millionnaire, militaire…  

On peut parfois retrouver le  dans des mots de la même famille : alimentaire = alimentation, 

etc. 

 

 

 

 

 

 

 

èle 

aïe 

ère 



La réalisatrice aime le musicien. 

 

Les noms féminins finissant par le son        et faisant leur masculin en  

s’écrivent toujours -  

Les nom masculins finissant par le son             et faisant leur féminin en                 

s’écrivent généralement .  

Les nom féminin finissant par le son               et faisant leur masculin en                 

s’écrivent généralement .                

 

Une lionne chantonne. 

 

Les noms féminins se terminant par le son         s’écrivent presque toujours . 

Les verbes se terminant par le son           s’écrivent presque toujours  

 

 

La poire se regarde dans le miroir.  

 

 

 Le son   à la fin d’un mot : 

- s’écrit toujours  pour les noms féminins 

- s’écrit généralement  pour les adjectifs 

- s’écrit majoritairement  pour les noms masculins 

- s’écrit généralement  pour les verbes. 

  

  

  

  

  

  

trisse 

sien 

teur 

sienne 

sienne sien 

one 

oné 

oir 


